

## Semana de la Mujer 2010. Inauguración. 2 de marzo

Desde los días 2 al 8 de marzo, en Mengíbar se está celebrando la Semana de la Mujer, durante la cual se organizan diversos eventos.

El día 2 de marzo fue la inauguración de la misma, y tuvieron lugar, una charla coloquio, que corrió a cargo de M<sup>a</sup> Jesús Hernández Ortiz (DIRECTORA DEL DEPARTAMENTO de-dir.de EMPRESAS Y SOCIOLOGÍA) y de Rocío Martínez Jiménez (PROFESORA ADMINISTRACIÓN

EMPRESAS Y SOCIOLOGÍA UBA)

Seguidamente nos desplazamos al Salón de Exposiciones, de la Casa de la Cultura, para presenciar la exposición de las alumnas del Taller de Manualidades, del Centro de Adultos Josefa Trujillo de Mengíbar.

Os dejo imágenes tanto de la charla como de la inauguración de la exposición.

Después os dejaré un reportaje mas amplio de esta exposición.

VÍDEO FOTOS